
Unterforen
Beitrag von „mardi“ vom 21. November 2008 um 00:29

Diese Funktion finde ich absolut Klasse und ich habe sie schon fleissig benutzt.
Allerdings ist es schon richtig, dass die Startseite jetzt ziemlich zerklüftet wirkt und nicht mehr
so schön übersichtlich ist.
Es müsste doch ein Kompromiss möglich sein? Wenn nicht, dann bitte so lassen. Ich würde
ungern auf diese Funktion verzichten.

Lieber Gruss, Dieter 
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